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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
23. August 2022

Sitzungsbeginn: 19:32 Sitzungsende: 20.32
Protokoll: Jana
Anwesende: Jana, Alex H., Nina (Gast), Florian, Lena (Gast), Lisa, Robin, Lukas, Simon (Gast), Anna-Lena (ab 20:12)
TOP 0
Redeleitun
● Alex H.
Fachschaftsdienst
● Donnerstag, 25. August 2022: Alex H● Dienstag, 30. August 2022: Helene, vlt Lukas● Donnerstag, 1. September 2022: Robin● Dienstag, 6. September 2022: Helene, Lukas

Kommentare und Stänkereien
● Seil verleihen: Wenn dann mit Kaution, aber lieber gar nicht. Wir einigen uns, dass wir das Seillieber nicht verleihen● Sustainable energy Leitlinie: Wir brauchen noch eine Person die drüber liest: Lukas und Lisa (Anjaschickt das per Mail)● Eine zweite Leitlinie über Simulationen braucht bald zwei Menschen: Lisa und Helene● Nina: Leute antworten nicht genug auf Nachrichten, lesen Protokolle nicht, melden sich nicht vonder Sitzung ab; ist schade, langfristig nicht machbar. Lukas schlägt Bestrafungen vor, wenn sichLeute nicht abmelden wie Protokoll schreiben, wollen wir aber vorerst nicht machen

Berichte
● Jana: PO-Wechsel Info Veranstaltung von Klöss, AC A wird noch zwei Jahre im Sommer je zweimal als Doppelklausur angeboten, wem beide TMC Praktika fehlen soll in die neue PO wechseln(Frist dafür ist am 21. Ausgelaufen)● Nina: PA

Post und Protokolle
● Letzte Woche Dienstag war Alex H. Post holen Zeitschrift, neue Mittelzuweisung, falschzugeordneter Brief vom Fuel Science Center● BuFaTa Einladung in Lübeck (man muss nicht unbedingt hin), vielleicht geht Simon● Morsbach sucht Hiwis, Lena antwortet, dass wir ein pdf brauchen● Es sollen Seelsorger ausgebildet werden für Beratungsangebot für psychische Gesundheit vonStudierenden, AStA will das anscheinend auch machen. Wenn nach der nächsten VV ein



2

Nachfolger als Gesundheitsbeauftragter gefunden wurde, wird dieser Person nahegelegt, einen derKurse zu belegen, für die ESAG könnte es interessant sein. Vorerst hat das keine hohe Priorität● Ersti Tüten Zeug● Protokoll vom 09.08.2022 einstimmig angenommen
Finanzen
● Aufpassen beim Kittelverkauf. Neues Bunkerbuch + fortlaufende Nummern der Kittelverkäufe(Nummer ins Kittelbuch, den Zettel im Ordner und ins Bunkerbuch)● ESA Finanzen sind durch● Finanzanträge Erstiwoche:− Ersti Rallye 200€: einstimmig angenommen− Spieletag 300€: einstimmig angenommen

To-Do und Aufgaben
● AC hat uns nicht zum Institutsgespräch eingeladen, wir haben aber nichts besonderes zubesprechen. Wir laden im Winter wieder ein

Public Service Announcement
● Lena: Hecht verlässt Aachen. Es gibt Gerüchte, dass das AC F Praktikum umgestaltet werden soll● Nina: Jemand such auf Jodel Forscher für die AC

Wanderpokal
● nein

TOP 1: Albrecht
● Schlechte Rückmeldungen in der Evaluierung● Wir wollen einheitliche Protokollrichtlinien und Vorgespräche● Wir würden ca. zu Fünft mit Albrecht reden: 3 aus der Hochschulkommunikation (Nina, Robin, Jana)Lena und idealerweise Xenia oder Alex L.


